



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. November 2017

Rathaus, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Wirtschaft

Postfiliale im Lilien-Carré schließt zum Jahresende

Die Deutsche Post hat Oberbürgermeister Sven Gerich in einem Brief mitgeteilt, dass die Postfiliale im Lilien-Carré, Bahnhofplatz 3, mit Ablauf des 31. Dezember 2017 geschlossen werden muss. Persönliche Gründe des derzeitigen Partners der Post seien der Grund für die Schließung.

Es werde derzeit geprüft, in welcher Form die postalische Versorgung an diesem Standort zukünftig erfolgen soll. Über das Ergebnis will die Post den Oberbürgermeister umgehend informieren.

+++